
ATA Nº 081/ 2024 -   REUNIÃO DO CONSELHO PARTICIPATIVO –   AGER  

Aos vinte e quatro dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às
oito  horas  e  trinta  minutos,  conforme  convocação  realizada  via  WhatsApp  aos
membros do Conselho Participativo da Agência Reguladora dos Serviços Públicos
Municipais de Erechim (AGER), a reunião foi realizada na sede da AGER, localizada
na  Rua  Pedro  Álvares  Cabral,  876,  Bairro  Centro,  em  Erechim-RS.  Se  fizeram
presentes  os  seguintes  membros  do  Conselho:  Jesse  James  Ramalho  Formiga,
representando  a  empresa  Stacione;  Edison  de  Moraes,  representando  a
CORSAN/AEGEA; João Alberto Batistus, representando a empresa de transportes
Gaurama; Andreice Paula Martins, representando a Condecon; Aline Taise Prichua,
segunda suplente do executivo municipal; Vanderlei Decian, representando o Forum
da água. Também se fazem presentes o Sr. Edgar Radeski, presidente substituto,
Marcos César Mroczkoski  e Greice Daniele Thomaz, representantes da AGER; e da
Secretaria  do  Meio  Ambiente  Carla  Orso  e  Ariane  Pasuch.  A  presidência  dos
trabalhos foi assumida pela Srta. Andreice Paula Martins, justificando a ausência do
presidente,  Sr.  Rafael  Collet,  Presidente  do  Conselho,  por  ter  que  atender  uma
emergência  em função das fortes  chuvas que ocorreram na noite  passada.  Após
saudação, passou a palavra ao presidente substituto da AGER, Sr. Edgar Radeski
que deu as boas vindas aos conselheiros. Apresentou aos presentes o pedido de
aporte financeiro recebido da Secretaria Municipal do Meio Ambiente, na pessoa do
Secretário,  Sr.  Cristiano  Moreira.  Para  apresentar  o  projeto  aos  conselheiros,  foi
convidada para falar sobre o mesmo, a Adjunta da SMMA, Sra. Carla Orso, onde
destacou a importância do projeto de recuperação dos recursos hídricos e mata ciliar.
Ao passar a palavra para a Sra. Ariane Pasuch, diretora do projeto, explicou detalhes
do mesmo, que está em andamento há 2 anos, com 151 propriedades aderidas até o
momento. Descreveu o processo de cadastro, levantamento das necessidades das
propriedades, áreas de APP, cercamento para delimitação e proteção, ressaltando a
aceitação  e  compreensão  das  famílias  sobre  a  importância  da  conservação  e
recuperação.  O  Sr.  Vanderlei  Decian  reforçou  a  relevância  da  delimitação  e  os
reflexos  na  potencialização  de  água.  Foi  aberto  espaço  para  os  conselheiros  se
pronunciarem quanto ao projeto e ao aporte a ser repassado, momento em que o Sr.
Edgar  Radeski  esclareceu  que  o  pedido  da  SMMA  foi  de  um  aporte  de  R$
1.320.000,00,  porém   a  Lei  5.310,  no  Artigo  4º,  Inciso  XXXIII,  estabelece  que  a
Agência  poderá  designar  até  25%  do  seu  orçamento  para  serem  investidos  em
programas  e  projetos  ambientais,  iniciativas  de  preservação,  conservação  e
recuperação ambiental. Após a avaliação do projeto em curso, embasamento legal e
análise do impacto sobre a nossa cidade, foi concordado pela Direção da AGER em
liberar o aporte de R$ 803.000,00 (oitocentos e três mil reais), correspondente a 25%
do total de recursos disponíveis pela Agência Reguladora. Sr. João Batistus, solicitou
como será feito os investimentos desses recursos, onde a Sra. Carla Orso informou



que o valor  será  completamente  administrado pela  Secretaria  do  Meio Ambiente,
mediante Plano de Investimento, especificando os termos de uso da verba, objetivos,
obrigações das partes, prazos e critérios de prestação de contas, onde a população
toda terá acesso às informações, pois trata-se de um projeto vitalício. Foi sugerido
pelos conselheiros que no período de doze meses seja apresentada à este Conselho
a  prestação  de  contas.  Na  sequência,  a  Sra.  Andreice  Paula  Martins,  solicitou
manifestação dos presentes com um sinal de mão, quanto à aprovação do aporte
financeiro  da  AGER  para  a  Secretaria  do  Meio  Ambiente,  sendo  aprovado  por
unanimidade. Nada mais a tratar, encerrou-se a reunião, cuja ata foi lavrada por mim,
Greice Daniele Thomaz, Secretária, e assinada pela Presidente em exercício. 

Andreice Paula Martins
Presidente em exercício 

Greice Daniele Thomaz
Secretária


